
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 0601811553

Prix 375 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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06000  nice  musiciens  2  pieces  terrasse  situé  à  deux  pas  des  jardins  alsace

lorraine,  et  à  quelques  pas  des  plages  et  de  la  célèbre  promenade  des  anglais,

vous serez séduit  par ce deux pièces en avant dernier  étage. Entièrement rénové

cet  appartement  dispose  d'une  grande  terrasse  ensoleillée  de  12  m²,  offrant  un

espace  extérieur  charmant  et  paisible.  L'intérieur  se  compose  d'un  séjour  avec

cuisine américaine entièrement équipée, d'un canapé-lit pour deux personnes, ainsi

que d'une chambre avec un grand lit, toutes deux ouvrant sur la terrasse. La salle

de bain bénéficie de rangements pratiques ...

06000  nice  musiciens  2  pièces  terrasse  located  in  the  prestigious  musiciens

neighbourhood a stone #39 s throw away from the gardens of alsace-lorraine and

a few steps from the famous promenade des anglais, you will be seduced by this 2

bedroom apartment, situated on the penultimate floor. Entirely recently refurbished

and renovated, this apartment has beautiful sun-bathed terrace of 12 m², offering a

charming  and  peaceful  outdoor  space.  The  interior  consists  of  a  newly  designed

living room with a fully equipped open-plan kitchen, a sofa bed for two people, as

well as a bedroom with a double ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE
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